

# Le Devin

Le Devin

**Mouna Rebeiz**

Curateur : Ami Barak



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARS 2022

**Chiesa Anglicana  
di St George -**  
Église Anglicane St George, Venise, Italie

Campo San Vio, 30123 Venise VE  
59ème Biennale de Venise – République de San Marino

Du 23 avril au 27 novembre 2022, lors de la 59<sup>me</sup> Biennale de Venise et sous les auspices de la république de San Marino, l'artiste libano-canadienne Mouna Rebeiz présente "The Soothsayer", un corpus d'œuvres inédites qui invite à un voyage symbolique et métaphorique au sein de l'Église Anglicane Saint Georges à Venise, Italie.

Le titre de l'exposition, "The Soothsayer" (Le Devin en français) fait référence au personnage de la tragédie de Shakespeare qui avertit l'empereur Jules César de son assassinat prémédité au Sénat, mais qui est ignoré et traité de « rêveur ». Ainsi, Mouna Rebeiz reprend l'idée de prémonition comme étant l'une des missions de l'artiste.

L'artiste s'intéresse au point de rencontre improbable entre l'intelligence artificielle et la mystique. Trois œuvres dialoguent entre elles et guident le visiteur sur le chemin de sa propre découverte et de celle de l'humanité : un ensemble majestueux des 22 arcanes du Tarot de Marseille revisités, un puzzle de pièces colorées et une sculpture totémique abstraite.

Disposés en arc de cercle le long de la nef centrale, les 22 arcanes majeurs du Tarot de Marseille réinterprétés, peints sur des plaques d'aluminium polies par une technique picturale singulière, symbolisent le noyau originel de la psyché, la connaissance de soi.

Le puzzle de pièces colorées, dressé derrière le bénitier, symbolise la limite entre le réel et l'au-delà, où cohabitent les ancêtres, les esprits, les sages et les nouvelles divinités. Les pièces de puzzle qui composent le mur sont associées à un système de production d'une prophétie par le toucher. Elle est projetée dans l'espace de l'église sous forme textuelle.

Un totem composé de pièces de puzzle transparentes réalisées à partir de plexiglas recyclé se dresse à l'entrée de la nef.. Il est lui aussi une émanation des dieux, ancêtres, sages, devins qui règnent dans une autre dimension et qui choisissent de communiquer avec nous. On peut lire sur le totem en caractères gothiques, les vers du premier quatrain des Correspondances de Charles Baudelaire.

En plein cœur de l'église Saint Georges de Venise, la vocation méditative des trois éléments de l'ensemble performatif prend toute sa dimension.

### A PROPOS DE MOUNA REBEIZ

Artiste contemporaine libano-canadienne, Mouna Rebeiz vit et travaille à Londres. Son style remarquable a été façonné au contact des œuvres des maîtres de la Renaissance à nos jours. Elle s'appuie sur ces influences variées et sur une maîtrise picturale singulière afin de saisir le sens et les interrogations existentielles de l'être. Psychologue de formation, son œuvre constitue une vaste réflexion sur la psyché humaine.

### A PROPOS DE LA BIENNALE DE VENISE

La Biennale de Venise est l'une des manifestations artistiques les plus anciennes et prestigieuses en Europe et dans le monde. Depuis 1893, elle met à l'honneur tous les ans l'art contemporain, la danse, la musique, le cinéma et l'architecture dans des lieux emblématiques de Venise.

Contact presse - Margot Moinard: +33 (0)7 69 80 41 54 - mmoinard@communicart.fr

THE SOOTHSAYER, Mouna Rebeiz  
Église Anglicane St George, 30123 Venise VE, Italie  
Du 23 avril au 27 novembre 2022

**Vernissage  
Exposition**  
Mercredi 20 avril 2022  
18h-21h